

Protokollauszug Sitzung des Planungsausschusses vom 10.03.2005

**Zu Ö 4 Leitkonzept Haaren, Entwicklung der Ortsmittehier: Aufgabenstellung und Beauftragung einer Arbeitsgemeinschaft aus Stadt- und Freiraumplanern zur Erarbeitung eines Vorentwurfs geändert beschlossen
A 61/0099/WP15**

Für die CDU-Fraktion äußert Herr Ruppert Zustimmung zur Vorlage der Verwaltung. Die durch die veränderten Rahmenbedingungen möglich gewordene Aufgabe der Haarener Allee biete die Chance, die Weichenstellung für die Entwicklung des Stadtbezirks in den nächsten Jahren so vorzunehmen, dass sich die in der Vergangenheit getätigten Investitionen durch die Verwertung von Grundstücken amortisieren. Die Bezirksvertretung Aachen-Haaren habe daher dem Beschlussentwurf der Verwaltung einstimmig zugestimmt, ergänzt um die Anregung, bei der Beauftragung des Vorentwurfes auch Vorschläge für die Unterbringung öffentlicher Stellplätze im Ortskern erarbeiten zu lassen; gleichzeitig habe man um zügige Umsetzung gebeten. Dieser Beschlussfassung im Bezirk wolle man sich anschließen.

Für die Fraktion der Grünen begrüßt auch Herr Rau die Vorlage der Verwaltung. Nach langer und kontroverser Diskussion bestehe nun die Möglichkeit, in Haaren ein Stück Stadtreparatur zu realisieren, um dem Ortskern eine städtebauliche Struktur zurückzugeben. Dabei müsse behutsam vorgegangen werden, da auch weiterhin große Verkehrsmengen zu bewältigen seien. Schwerpunkt müsse dabei eine Arrondierung bilden, die Schaffung von Wohnbauflächen begrüße man prinzipiell, allerdings müsse eine klare Struktur erkennbar sein. Unter diesen Voraussetzungen sei man mit dem Verfahrensvorschlag der Verwaltung einverstanden und unterstütze die Bezirksvertretung in ihrem Wunsch nach zügiger Umsetzung.

Frau Prof. Dr. Schröteler-von Brandt bittet ergänzend darum, auch die Möglichkeit einer Fußwegeverbindung im Bereich der Wurm von der Alt-Haarener-Straße in Richtung Krefelder Straße über Berliner Ring und Eisenbahnpark in die Planungen mit einzubeziehen.

Der Ausschuss fasst den folgenden

Beschluss:

Der Planungsausschuss nimmt den Bericht der Verwaltung zur Kenntnis. Er begrüßt den vorgeschlagenen Lösungsweg zur Entwicklung der Ortsmitte Haaren und beauftragt die Verwaltung, den Verfahrensvorschlag entsprechend der Beschlussfassung in der Bezirksvertretung Aachen-Haaren zügig umzusetzen.

Abstimmungsergebnis:

einstimmig